

学校だより



な る か 鳴 海

勝浦市立勝浦小学校

No.10 令和4年12月23日

学校教育目標

郷土を愛し、確かな学力と豊かな心を身につけた、健康でたくましい児童の育成



いよいよ冬休み



街のあちらこちらにクリスマスのイルミネーションが輝き、華やかな雰囲気に包まれています。明日から子供たちが楽しみにしている冬休みです。

2学期を振り返ると、部活動の大会や発表会、6年生の修学旅行、さらに数多くの校外学習がありました。一つ一つの行事を経験する毎に子供たちの成長を感じます。今学期も保護者の皆様の温かいご支援・ご協力をいただき、ありがとうございました。

新しく迎える2023年が、勝浦小の子供たちや地域の方々にとって幸多い年となることを願っています。そして1月10日(火)の3学期始業式に、元気な子どもたちと顔を合わせるのを楽しみにしています。

書き初め指導

11月24日(木)から12月9日(金)の期間に講師の庄司保子先生においでいただき、3年生から6年生を対象に書き初めの指導をしていただきました。学年毎に2回ずつ体育館で指導していただきました。特に3年生は、初めての書き初め体験でしたので、筆の持ち方から丁寧に教わることができました。各学年とも「書き初め」が冬休みの宿題として出されています(1・2年生は硬筆)。

お子様の家庭での取組に、ぜひ励ましの声をお願いいたします。



大多喜近隣サッカー大会

12月17日(土)、大多喜町近隣サッカー大会が、大多喜町B&G海洋センター多目的広場で開催されました。14チームが参加し、トーナメント方式で試合が行われました。

勝浦小は東小と戦い、前半、後半ともに終始優位な試合展開でした。しかし、相手チームのキーパーに阻まれ、得点を得ることができませんでした。0対0の引き分けでPK戦となり、惜しくも負けてしまいました。勝浦小のチームワークは大変素晴らしかったです。



赤い羽根共同募金



7,878円
集まりました

福祉教育の一環として毎年赤い羽根募金活動に取り組んでいます。今年度も各クラスを通じて募金への協力を呼びかけ、多くの募金が集まりました。ご協力ありがとうございました。集まった募金は、千葉県共同募金会勝浦市支会に寄付させていただきました。

